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会     議     録 

会議の名称 令和2年度第1回和泉市こども・子育て会議 

開 催 日 時 令和2年7月17日（金）午後3時から 

開 催 場 所 和泉市コミュニティセンター１階中集会室 

出 席 者 

（敬称略） 

＜こども・子育て会議委員＞ 

石田会長、安原副会長、浅井雅昭委員、田中委員、橋本委員、内藤委員、 

弓削委員、木口委員、山口委員、佐々木委員、大場委員、上野委員、 

髙木委員  （欠席：鳥井委員、佐藤委員、浅井睦夫委員） 

＜事務局＞ 

岩井子育て健康部長、森こども未来室長、田中幼保運営担当課長、樋上幼

保育成担当課長、北野幼保運営担当総括主幹 

西川子育て支援室長、濱田こども支援担当課長、藤原こども政策担当総括

主幹 

会議の議題 

案件 

① 令和元年度和泉市こども・子育て応援プランの進捗状況について 

② 第２期和泉市こども・子育て応援プランにおける教育・保育の量の 

見込みと確保方策の変更について 

報告事項 

①鶴山台第一保育園の廃園及び芦部保育園の民営化について  

会議の要旨 

(１) 和泉市こども・子育て応援プランの進捗状況調査結果報告に対する意見

聴取 

(２) 第2期こども・子育て応援プランにおける教育・保育の量の見込みと確

保方策の変更についての意見聴取 

会 議 録 の 

作 成 方 法 

□全文記録 

■要点記録 

記録内容の 

確 認 方 法 

□会議の議長の確認を得ている 

■出席した構成員全員の確認を得ている 

□その他（                             ） 

そ の 他 の 

必 要 事 項 

 

会議公開（傍聴者3名） 
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審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

１．開会                     

(事務局) 

本会議は「和泉市審議会等の設置及び運営に関する規則」に基づき、会議の透明性を確保す

るため原則公開で開催する。 

また、本会議は会議録作成のため録音し、会議録は公開する。 

なお、本会議は定数16名、出席者数は13名で、和泉市こども・子育て会議条例第8条第2項の

規定により成立していることを報告する。 

 

 【資料の確認】  

 

２．部長挨拶 

 

３．委嘱状の交付 

 

４．委員、職員の紹介 

 

５．会長、副会長の選出 

（会長） 

新型コロナウイルス感染予防の観点から長い会議は好ましくなく、一時間程度で本会議を

行う予定である。 

（会長） 

本日の会議の資料や会議録の公表について、委員名簿は氏名を公表し、会議録作成に

あたり、本会議の個々の発言の要旨については単に委員と表記し要点をまとめ、各委

員に事務局より確認後、私に一任いただいてもよいか。 

（委員） 

【異議なし】 

（会長） 

それでは、案件①「令和元年度和泉市こども・子育て応援プランの進捗状況につい

て」事務局から説明をお願いする。 

（事務局） 

【資料２】に基づき、事務局から説明。 

（会長） 

委員それぞれの立場からの意見を求める。 

（委員） 

令和元年度の取組としては「C実行していない」、今後の実施内容（予定）については「1

現状維持」となっている事業について説明を求める。 

（事務局） 

No.63とNo.145の2事業が該当する。 子育て関係団体等に対する研修の強化において、要
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審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

保護児童対策地域協議会で、関係機関・団体、市職員を対象にした児童虐待研修を2月に開

催する予定であったが、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から令和元年度について

は開催できなかったが、今後引き続き研修は行っていくという内容である。 

No.145 ユニバーサル・デザインの導入の促進において、令和元年度については新たな施

設の整備がなかったものの、今後についても新規設備だけでなく修繕等が発生した場合にも

ユニバーサルデザインを導入し、利用者に配慮した整備に努めるという内容である。 

（委員） 

新型コロナウイルス感染症流行の影響を受けているが、この事業に限らず、今後そ

のような状況にあっても可能な方法を検討していってほしい。 

（会長） 

他に意見がないようであれば、次の案件に移る。 

案件②について事務局から説明をお願いする。 

（事務局） 

【資料３】に基づき、事務局から説明。 

（会長） 

  委員に意見を求める。 

事務局から説明があったように変更でよいか確認する。 

（会長） 

  意見がないので、次の報告事項へ移る。 

鶴山台第一保育園の廃園及び芦部保育園の民営化について、事務局に報告を求める。 

（事務局） 

【参考資料３】に基づき、事務局から説明。 

（会長） 

委員に意見、質問を求める。 

（委員） 

  民間園においても、障がいのある子どもの受入れはしていると思うが体制は大丈夫か。 

（事務局） 

公立園、民間園においても、配慮が必要な子どもの受入れについては、加配保育士を配置

する等し、受入れ体制を整えている。加配の場合は通常とは別の選考枠となる。通常枠との

兼ね合いもあるが、希望があれば可能な範囲で受け入れしている。 

（会長） 

他にないようであれば、以上で本日の案件は全て終了した。委員の貴重な意見に感謝す

る。これをもって令和2年度第1回和泉市こども・子育て会議を閉会する。 

 

 


